

Jeannette Jara posterga anuncio de su comando por alerta de tsunami en las costas chilenas



La candidata presidencial explicó que le "parece que quienes estamos en política no podemos estar en una sintonía distinta de la que está la ciudadanía".

La candidata presidencial del oficialismo, **Jeannette Jara**, decidió **postergar el anuncio de las personas que integrarán su comando** debido al anuncio de tsunami para las

costas chilenas. Durante una actividad con el Hogar de Cristo, la exministra del Trabajo señaló que "han estado trabajando en los equipos de comando y **tenía toda la intención de hacer el**

anuncio el día de hoy". "Quiero decirlo yo así transparentemente, pero durante la mañana, dado que Senapred decretó Alerta Roja en la larga y angosta franja oceánica que recorre nuestro

país, **decidí suspenderlo**", informó. En esta línea, la candidata dijo que le "parece que quienes estamos en política **no podemos estar en una sintonía distinta de la que está la ciudadanía**". Y si todo Chile está preocupado de las olas que podrían eventualmente llegar y Senapred ha decretado una Alerta Roja, **lo más inadecuado era continuar con la presentación de parte de este equipo de comando**". Por otro lado, Jara comentó sobre el anuncio de la candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei, de presentar acciones judiciales por la campaña en su contra. "Creo que, lo que está pasando en la derecha, donde **dan una muestra de ingobernabilidad, es malo para la democracia**, porque quienes queremos postular al país deberíamos tratar de postular con ideas, más que con descalificaciones, incluso con mentiras que dicen unos de otros", indicó.